

2026年1月4日 主日礼拝 <新年礼拝・誕生祝福式>

司 会 ①高木兄 ②佐藤兄 ③間兄(川田姉)

祈 祷

奏 楽

賛 美 聖歌584番「新しき地にふみいだす」
(みんなで共に祈ろう)(イエス様について行く)

3つの愛・365日信仰宣言

聖 書 ①③ 詩篇119篇65~72節 (P857)

②④ 創世記22章9~14節 (P25)

音 楽 ① 北島美佐子姉

②③ 岩瀬優香里姉 (ピアノ:柴田直美姉)

誕生祝福式

メッセージ ①③ 「善い方、善いことをなさる方」 小山英児教育牧師
(You Are Good, And Do Good.)

②④ 「主の山に備えあり」 佐々木智行副牧師

賛 美 「大波のように神の愛が」 献金

頌 栄 「主の祈り」 アーメン

大川従道主任牧師

「あらゆる良い贈り物、あらゆる完全な賜物は、
上から光の父から下つて来る。父には、変化とか
回転の影とかいうものはない。」(ヤフーの
「ブーム」の十七)

【大和ニュース】

☆Happy New Year！！謹賀新年！今年もどうぞよろしく！

夢と幻をいたいで前進いたしましょ！祈れ！感謝せよ！賛美しょ！

・ 本日、バルナバ会(12時45分・3階)、青年会・学生会・中高生会—全員集合！

* 本年の標語聖句1人1枚プレゼント。台紙付は50円。み言葉暗記は無料です。

☆初詣礼拝の年間標語は特製です。必ず暗記しょ！

☆新年聖会は水19時半と木10時半。説教は小林詩音副牧師。ヌイヌイ・折り紙(木)

☆「断食祈祷日」は9日(金)。9~15時(イエス様と同じ時間帯)・説教は6人の伝道者。

・ 土曜は最高の奉仕日。生花、会堂掃除(12時)、聖歌隊練習(13時半)

* 主日礼拝人数 ①183人(183) ②196人(153) ③233人(166) ④28人=1042人

イヴ礼拝398人(284) 当日礼拝208人(120)=1010人 初詣礼拝551人(263)

石の枕

1月1日の「初詣礼拝」は、爆発的恵みにあふれた。心から感謝します。

梶山牧師の説教も、石の枕コラムもクリーンヒットでした。P. T. L !

1984年の『信徒の友』(日本キリスト教団発行)に、驚きの文章が載せられた。「座間教会に学ぼう」という題。今から42年も前に、日キ教団が座間ホーリネス教会に学ぼうなんて謙遜な文が紹介されるとはウソのようである。

筆者は、山梨の70歳の矢崎さん。「私は過日所用の折、座間教会の11時礼拝に出席して驚いた。会衆は2百名余。補助椅子を使っての満員。(中略)

受付から礼拝までとにかく青年がいきいきと活躍している。聖歌を中心とした音楽が、ふんだんに取り入れられている。(大川牧師は42才。)

車椅子の障礙者もいる。その横には青年がついている。そのうちに重度の障礙者が2人の青年の肩車で運ばれてきた。その横で女子青年が面倒をみる。

礼拝前から、ピアノ、バイオリン等が奏せられている。独唱あり、ギターあり、音楽主事の賛美のリードで会衆一同『ハalleluya』の合唱がある。

私はここにイエス・キリストの教会がある、と思った。大川牧師の火を吐くような説教の合間にも、ユーモアあり、しかも内容は単純明快、全体の空気は『レッツ・ゴー、共に手を取り合って福音宣教!』。牧師信徒が手を取り合って天国を目指して邁進している、といった観である。

今は4百名の礼拝と祝されており、会堂増築の工事が着手されていた。

『暗い、堅い、つまらない』という教会のイメージを打ち破り、賛美にあふれた明るい教会づくりに夢をかけている、とパンフレットに記されていた」。

座間教会には沢山の欠けがあつたが、神様が矢崎さんの目を善のみに向けて下さった。聖名を崇め、栄光は主にお捧げいたします。ハalleluya! アーメン!

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう!

Aコース:マタイ4章~9章 Bコース:創世記9章~26章